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Trasferimento dei carabinieri,
1.700 firme
per dire «no»
La petizione di Giorgi (Idv)
di ISABELLA ZAFFERAMI

TODI - Arrivano a quota 1.700 le
firme contro il trasferimento dei ca-
rabinieri a Palazzo Gregori. Ad an-
nunciarlo è il consigliere comunale
Idv, Mauro Giorgi che ha avviato
l’iniziativa a partire dai primi di
marzo scorso. «Fino a ora 1.700
persone, cioè il 12,5 % della popo-
lazione maggiorenne del Comune
di Todi, hanno espresso il proprio
dissenso nei confronti di tale “ope-
razione” - commenta il consigliere
- a dimostrazione della crescente
disapprovazione che stanno mo-
strando i cittadini tuderti, e non sol-
tanto, i quali valutano logistica-
mente incredibile e fuori luogo il
trasferimento delle caserme della
compagnia, della stazione e della
radiomobile dei carabinieri di Todi

L’Enel installa due colonnine

per la ricarica dei veicoli elettrici

D E R U TA

DERUTA - È scaduto ieri il ter-
mine ultimo per la consegna e po-
sa in opera del monumento cele-
brativo del bicentenario dell' Ar-
ma dei carabinieri. L’opera dedi-
cata alla memoria della Medaglia
d’oro, Giuseppe Ugolini è stata
appaltata al termine di un iter
concorsuale che ha visto impe-
gnati i ragazzi del liceo Artistico,
“Magnini”, in gara per la realiz-
zazione del miglior progetto e
bozzetto relativo a quella che do-
vrà essere il monumento definiti-
vo. La scuola ha partecipato atti-
vamente a questa fase anche con
un concorso letterario tra le classi
della Secondaria di I grado. La
giunta municipale ed il consiglio
comunale avevano aderito alle
celebrazioni già dall’aprile 2013
stanziando una cifra uguale a
quella corrispondente alle inden-
nità di funzione per partecipare
alla posa in opera di un monu-
mento celebrativo dell’ Arma, a
Roma. In seguito, il Comune di
Deruta aveva deliberato di realiz-
zare un monumento da apporre
nel centro della rotonda stradale
di Sant’Angelo di Celle, località
dove, il valoroso Giuseppe Ugo-
lini abitava, negli anni ‘20 del
Novecento, con la propria fami-
glia. Fino a questo punto non vi è
stato alcunché da ridire da parte
di nessuno, visto il nobile intento
di vicinanza nei confronti
dell’Arma. Qualche polemica è
venuta fuori nel momento in cui
si è iniziato l’iter per l’appalto del
monumento. A tal proposito sia
l’opposizione in Consiglio che
Confartigianato hanno espresso
le proprie perplessità a proposito
dei tempi tecnici intercorsi tra la
manifestazione di interesse e
l’offerta per la realizzazione
dell’opera. Confartigianato ha
fatto conoscere il bando a tutto il
suo circuito regionale e nessun
associato ha ritenuto sufficiente
il tempo per la realizzazione del
monumento che è composto di 20
elaborate formelle in ceramica
alte oltre un metro. Appena 22
giorni lavorativi dalla chiusura
delle offerte alla data stimata per
la consegna: il 15 maggio. Tra-
scorsi i termini stabiliti si presu-
me che le polemiche torneranno
di nuovo.

MAURO BRANDA

cedere a questo trasferimento, a
meno che debbano coincidere con
situazioni che non si conoscono.
Cosa certa è che le caserme even-
tualmente saranno ospitate nei lo-
cali della Curia vescovile che sa-
ranno oggetto di un recupero urba-
nistico nell’ambito del Puc, a quan-
to sembra finalizzato però all’edili-
zia agevolata. Dopo ben 40 anni
che le caserme si trovano nella sede
attuale di Porta Romana - continua
Giorgi -, non sarebbe opportuno at-
tendere ancora qualche anno in at-
tesa di trovare soluzioni migliori
sia per l’Arma dei carabinieri sia
per i cittadini? Se già da più di un
decennio c’era la volontà di realiz-
zare la nuova sede per le caserme
dei carabinieri nell’immediata pe-
riferia di Todi e più precisamente
nei pressi del Campo Boario, per la
quale è stato realizzato e più volte
rivisto il progetto, resta da capire

come mai ora viene preferita una
collocazione proprio in un vicolo
cieco del centro storico. Se i criteri
di prima sostenevano una sede logi-
sticamente migliore, ossia quella al
di fuori delle mura urbiche, perché
gli stessi non debbano valere anche
oggi? Cosa è cambiato rispetto a
prima? Se tre annui fa la valutazio-
ne dello stabile dell’ex ospedale è
stata “valutata” scomoda, cosa dire
allora di Palazzo Gregori?». Entro
pochi giorni la petizione sarà invia-
ta al comando generale dei carabi-
nieri, ai ministeri della Difesa e
dell’Interno, alla legione carabinie-
ri di Perugia, oltre che al sindaco e
alla Curia vescovile. Nel frattempo,
da parte dei carabinieri e in collabo-
razione con la curia, procede l’iter
di valutazione del possibile sposta-
mento e sembra probabile che una
svolta in positivo o in negativo sulla
questione si avrà nel giro di poco.

L’attuale caserma dei carabinieri di Todi

MARSCIANO

presso Palazzo Gregori, immobile
di proprietà della curia vescovile
adiacente al Palazzo del Vignola.
La scelta di quella sede, che come si
ricorda prese le mosse dall’indica-
zione dell’amministrazione comu-
nale che la “consigliò” come ideale
perché finalizzata a far rivivere il
centro storico, mostra invece sem-
pre maggiori perplessità mettendo
ancora più a nudo la notevole in-
compatibilità logistica con il tipo di
servizio, basato anche a interventi
di emergenza che devono svolgere i
militari dell’Arma dei carabinieri.
Ci si chiede dell’opportunità o me-
no di prevedere un presidio militare
nelle vicinanze di una scuola ele-
mentare, di un cinema, di un palaz-
zo espositivo come quello del Vi-
gnola. Ulteriori perplessità riguar-
dano anche l’urgenza di voler pro-

I N FA N Z I A

Aperte le iscrizioni all’asilo nido comunale
TODI - Sul sito internet del Comune è pubblicato l’avviso relativo
all’apertura delle iscrizioni all’asilo nido comunale per gli inserimen-
ti a partire dal prossimo mese di settembre. Le domande possono es-
sere presentate a partire da ieri e fino al 16 giugno. Le domande di
ammissione possono essere compilate utilizzando l’apposita modu-
listica disponibile sul sito o presso l’Unità operativa Politiche edu-
cative, oppure nelle sedi dell’asilo comunale site in Via I Maggio e in
Via S. Maria in Cammuccia.

MARSCIANO - In arrivo colon-
nine per la ricarica elettrica dei
veicoli, il Comune: «Guadagne-
rà l'ambiente e anche il turi-
smo». Sono in corso di installa-
zione a Marsciano, da parte di
Enel, due colonnine a uso pub-
blico per la ricarica di veicoli
elettrici. Sono ubicate presso il
parcheggio di via del Molino e in
via Piccolotti di fronte la Casa
della Salute e saranno funzio-
nanti entro la fine di maggio.
Queste due colonnine per la rica-
rica, il cui costo di istallazione è
a totale carico di Enel, potranno
essere utilizzate dai cittadini at-
traverso la stipula di un contratto
con uno dei due fornitori di ener-
gia elettrica per la ricarica pre-
senti in Umbria, Enel Energia e
Cesap, i quali rilasceranno una
card con la quale effettuare la ri-
carica. Inoltre, non appena sarà
approvato il bilancio preventivo
2014, il Comune provvederà
all’acquisto di due auto elettri-
che con la contestuale rottama-
zione di due vecchie auto a ben-
zina. Tale acquisto, per un valo-
re totale di circa 40mila euro, sa-

rà in parte finanziato utilizzando
i nuovi ecoincentivi appena ap-
provati dal Governo cui si ag-
giunge un contributo derivante
dal progetto europeo MuSAE
(Municipalities Subsidiarity for
Action Energy), volto a sostene-
re gli enti comunali nella costru-
zione di Piani energetici am-
bientali e a sensibilizzare e in-
formare i cittadini sui temi dello
sviluppo sostenibile. Questo
permetterà al Comune di acqui-
stare le due auto spendendo al
massimo 15mila euro. Questa
operazione, oltre ai benefici am-
bientali legati all’abbattimento
delle emissioni di CO2, determi-
na anche una riduzione annua
dei costi di gestione rispetto alle
auto rottamate di circa 6mila eu-
ro. «Si tratta di un intervento - si
legge in una nota del Comune -
perfettamente in linea con la po-
litica di attenzione all’ambiente,
riduzione dei consumi energetici
e di contenimento della spesa
che in questi anni il Comune di
Marsciano ha portato avanti, co-
me di recente avvenuto con l’in-
vestimento nella pubblica illu-
minazione e che garantirà al Co-
mune un risparmio energetico
annuale di circa il 25% rispetto
agli anni passati. Considerato
che anche alcune aziende private
marscianesi, del comparto agri-
colo e dei servizi, hanno attuato
e stanno attuando progetti di mo-
bilità elettrica, si può ben dire
che il Comune di Marsciano si
sta caratterizzando per questa
importante vocazione. Tutto
questo può inoltre servire alle
bellezze ambientali e ai tanti
centri storici per aumentare l’at-
trattiva dell’offerta agrituristica
presente nel territorio comunale
e che ha notevoli potenzialità an-
cora da esprimere».

Monumento
all’Arma,
tempo scaduto

Una colonnina per auto elettriche
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